## Avocats en danger

## **Claudia Gonzalez Orellana (Guatemala)**



Claudia Gonzalez Orellana est une avocate guatémaltèque.

De 2011 à 2019, elle a été procureur auprès de la Commission internationale contre l'impunité (CICIG), mise en place par le Gouvernement après 36 ans de guerre civile pour lutter contre la corruption et le crime organisé. Elle a ainsi dû affronter le « Pacto de corruptos » regroupant certaines élites économiques, militaires et politiques.

Elle a aussi défendu les avocats qui défendaient le droit à une vie exempte de corruption et d'impunité. Elle fait aujourd'hui l'objet d'une campagne organisée de harcèlement et de menaces qui visent tant les membres de sa famille qu'elle-même. Malgré ces menaces, elle poursuit son engagement. Elle défend aujourd'hui 9 avocats et anciens procureurs auprès de la CICIG qui se voient poursuivis en raison de leur engagement.

Elle vient de recevoir le prix Lawyers for lawyers 2023 des droits de l'homme.

## Pour en savoir plus :

https://fr.wikipedia.org/wiki/Commission\_internationale\_contre\_l%27impunit%C3%A9\_au\_Guatem\_ala\_

Pour défendre Claudia Gonzalez Orellana : <a href="https://lawyersforlawyers.org/en/guatemalan-lawyer-claudia-gonzalez-orellana-laureate-lawyers-for-lawyers-award-2023/">https://lawyersforlawyers.org/en/guatemalan-lawyer-lawyers-for-lawyers-award-2023/</a>

